

## CHRONIQUE DE LA MODE

Nuances pour toilettes demi-saison. — Jupe. — Crinoline. — Garnitures. — Manches ballon. — Collets. — Fichu Marie-Antoinette. — Chapeaux : formes, garnitures, etc. — Pourquoi les Japonaises sont mal habillées.

Nous voici enfin au printemps, et nous sommes favorisés cette année, car, depuis sa venue, le soleil n'a cessé de briller ; aussi chacune se dépêche-t-elle d'apprêter ses plus jolies toilettes printanières pour se débarrasser des lourds vêtements d'hiver.

Croyez-moi, chères lectrices, ne vous hâtez pas trop, malgré les brillants rayons du soleil qui nous éclairent et nous réchauffent, de remplacer trop vite la fourrure par la dentelle... Le printemps que nous avons en ce moment, n'est qu'un printemps éphémère, peut-être trompeur, et nous n'en avons certainement pas fini encore avec le froid et peut-être même avec la neige et la glace.

Ne vous hâtez donc pas, sous peine de regrets, de remplacer trop vite vos vêtements d'hiver. Ce qui ne vous empêche pas, bien au contraire, de songer à vos toilettes du printemps.

Quelles sont tout d'abord

les couleurs de demi-saison ?

Le rouge tend à reparaitre, pour les enfants surtout ; le feu, le gris tourterelle, le changeant, l'héliotrope, le vert, le violet d'évêque et le beige.

La cheviotte bleu-marin est un peu dédaignée pour la nuance capucin, qui se garnit beaucoup de satin noir. Avec le beige et le gris, ce sont presque les seules nuances unies que l'on portera. Tous les tissus sont glacés, changeants, marbrés, à pois, à petits bâtons rompus, de teintes mélangées.

On cherche absolument, en ce moment, à introduire tout à fait les allures de 1830 dans nos toilettes de printemps. Si c'était joli encore !

En attendant, les jupes ont, en ce moment-ci, une forme réellement jolie, lorsqu'elle n'est point exagérée, jupe entonnoir, plate du haut et s'élargissant modérément et peu à peu en allant vers le bas...

A mon avis, la plus jolie de toutes ces jupes est et sera cet été celle qui sera faite avec trois ou quatre volants partant de la ceinture.

L'ampleur des jupes augmentant encore, un léger soutient leur devient nécessaire, une doublure à moitié jupe, ou même jusqu'en haut de la jupe, en tissu de crin,

suffit amplement. On peut même, si l'on préfère, confectionner un jupon spécial à volants tout en ce tissu, que l'on recouvre entièrement de légère soie et que l'on peut mettre indifféremment sous toutes les jupes cloches ou à godets.

Toutes les personnes intéressées de près ou de loin aux transformations de la mode se préoccupent de l'apparition de la crinoline, préparée par l'évasement outré de nos toilettes actuelles. Cependant, rien ne confirme cette grave nouvelle, faite pour effrayer les timides, et d'autres inventions moins volumineuses, plus en harmonie avec le goût fin-de-siècle, remplaceront, espérons-le, la " cage " de nos grand'mères.

Comme garnitures, on n'a encore rien trouvé de nouveau depuis les galons marabout, les ruches et les volants dont je vous parlais dernièrement. Espérons qu'on atteindra l'été sans faire de nouvelles inventions.

La dimension exagérée des manches commence à effrayer un peu les véritables artistes. Quelques vraies élégantes abandonnent les grosses manches et cependant l'on peut dire qu'elles sont en plein épanouissement. C'est

pourquoi, cet été, le collet, qui se pose à

merveille sur ballons deviendra le vêtement préféré, presque l'unique ! C'est vers lui que converge le goût de nos tailleurs. Sur ce thème unique, du camail très composé de délicieux petits vêtements à l'infini, du plus heureux

arrangement qui sera charmante pour les jeunes filles lorsqu'arriveront enfin les beaux jours !

Jé veux parler de ce délicieux fichu Marie-Antoinette, destiné, pendant les jours de chaleur, à remplacer tous les collets si bien en vogue. Fait tout simplement en mousseline de soie, de nuance tendre ou noir, il pourra être garni d'un volant semblable au fond, et se nouant derrière la taille, il retombera en longs pans presque jusqu'au bas de la jupe.

Ce fichu est d'aspect jeune et charmant et pas une jeune fille, j'en suis certaine, ne résistera au désir de s'en parer, après l'avoir confectionné elle-même.

Recrudescence d'ailes sur les chapeaux, sans préjudice des autres garnitures, tels que grands nœuds, papillon de dentelle ou de rubans, de fleurs ; épingles de bijouterie, insectes, etc., etc. En ce moment, la fleur la plus en vogue est le coucou monté



Jaquette de demi saison.



Jaquette d'été.



Toilette de promenade.